

D.L. 26/10/2009

CRAN-GEVRIER

Troisième forum de généalogie des "Marmottes de Savoie"



Les personnalités dans la forêt des arbres généalogiques au côté du président Luc Assouc, micro en main, pour commenter les différentes recherches généalogiques. Photo C.P.-J.

Dans la salle René Honoré, l'association "Les Marmottes de Savoie" organisait sa 3^e édition du forum de généalogie.

Cette activité permet certes de faire le chemin à l'envers pour retrouver ses ancêtres mais ouvre aussi des passions sur l'histoire, l'amitié entre les peuples et beaucoup de convivialité.

C'est ce qui est d'ailleurs ressorti de l'assemblée générale menée la veille par son président Luc Assouc. L'association déjà forte de 318 adhérents des pays de Savoie et du Genevois n'arrête pas de se développer avec des ramifications sur trois continents.

À ce forum, un stand autrichien présentait également ses travaux.

Prochainement vont être

lancés des ateliers de généalogie une fois tous les deux mois à la salle des associations.

Ils seront animés par Catherine Debusschere qui pourtant n'a pas de descendants savoyards mais qui veut rencontrer des gens pour les aider à se plonger dans le passé.

Le site de l'association est très opérationnel, il recense toutes les communes savoyardes et genevoises avec les archives départementales et les extraits de naissance en mairie ou dans les cures.

Grâce au travail de compilation des photos de Philippe Gaillepand, habitant Paris mais natif d'Orcier, les adhérents peuvent encore consulter une mine d'informations.

C.P.-J.